

# Une école pour grandir et s'épanouir



## Une école pour vivre ensemble

Faire de l'école du Sacré Cœur une vraie communauté éducative, solidaire, favorisant le respect et l'épanouissement de chacun. Enseignants et parents s'impliquent dans la vie de l'école

- Différentes activités pédagogiques s'articulent autour d'un thème d'année
- Participation des parents à la vie de l'école : accompagnement lors des sorties scolaires, animation éducative en lien étroit avec l'équipe enseignante, soutien du projet d'école, manifestations festives (kermesse...)
- Le Conseil d'Établissement (équipe enseignante, personnel de service, représentants de parents OGEC et APEL et de la Paroisse Notre Dame des 3 Provinces) pour renforcer l'unité au sein de la communauté éducative
- Assemblée Générale de l'OGEC et de l'APEL pour rendre compte des actions mises en oeuvre

## Une école qui est ouverte sur l'extérieur

- Liens avec la mairie : contrat d'association avec l'État, participation au Conseil Municipal des Enfants (en CM1 et CM2)
- Liens avec la Paroisse
- Liens étroits avec l'accueil péri-scolaire et le restaurant scolaire (proximité)
- Partenariat avec la médiathèque municipale
- Partenariat avec des associations sportives
- Partenariat avec la Communauté de Communes : piscine en cycle 2, prévention routière en cycle 2 et 3, musique et danse
- Projets communs avec d'autres écoles du Réseau (Chantemai en CE2/CM1, défi-lecture en CM2 avec le collège de Tiffauges, rencontres sportives, INTERAPEL )
- Classes de découverte et sorties culturelles (musées, médiathèque, Printemps du livre, théâtre...)

## Une école qui communique

- Réunions de classes en début d'année
- Rencontres une fois par an avec chaque famille et plus si nécessaire
- Portes Ouvertes
- Accueil des nouveaux parents
- Site internet

## Une école qui éveille à la spiritualité

- Eveil à la foi et catéchèse
- Célébrations